



もいたん通信

～第100号～
令和5年7月

本社 〒537-0001 東成区深江北3丁目6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243

■■■この「もいたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■

◆社員旅行で長崎へ◆

いつも大変お世話になっております。太平洋建材代表の福井盛太です。もいたん通信第100号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。

さて、5月27、28日の1泊2日で5年振りの社員旅行に行ってきました。行き先は長崎。これまで私たちは2年に1回のペースで社員旅行に行っていましたが、2020年に計画していた長崎旅行が緊急事態宣言で中止に。コロナ禍の3年間を経て、当時計画したプランで行ってきました。

伊丹空港を出発して長崎空港へ。そこから観光バスで移動。中華街でお昼を食べて軍艦島へ。宿泊は佐賀の嬉野温泉。2日目は朝に出発して佐世保の軍港を観光し、また、九十九島のクルーズ船に乗り、バスで長崎空港に戻って伊丹に帰ってきました。

コロナ前、情報番組でよくこんなことを見聞きました。仕事とプライベートを完全に分けたい若い子が増えている。忘年会や社員旅行など、会社の行事にはできるだけ参加したくないという若者が増えていると。ただ、私たちの会社に限って言えば、それはしないような気がします。

今回の社員旅行、全社員の約95%が参加していました。もちろん、強制的に参加させられているという感じもなかったのですが、実はひとつ工夫していることがあるのです。

それは、普段の業務と同様に若手の中堅社員に全てを任せるとことです。どこのエリアに行きたいかは全体のアンケートで決めますが、具体的にどんなプランで行くか、そこは中堅社員に全て任せ、私や役員、幹部が何かを決めることはありません。完全にノータッチです。

これがもし、トップダウンで「どどこに行くぞ！」という社員旅行だと、社員も無理矢理に参加させられているとなってしまうと思うのです。



ところで、みなさんの会社では社員旅行を計画されておりますでしょうか？「今の若い子は行きたがらないだろうから」とやめてしまうのではなく、若手に全てを任せることで、若手も納得して楽しむことができる社員旅行になります。コロナも明けてきたことなので、ぜひ企画されてみてはいかがでしょうか？



長崎の中華街で食べたチャンポンは・・・（西淀川営業所・上村元亮）

こんにちは、上村元亮です。先日、社員旅行で長崎県に行ってきました。いろいろな所に行ったのですが、一番楽しみにしていたのが本場のチャンポン麺でした。中華街で昼食を食べる時に楽しみにしていると、まさかの大皿料理としてチャンポンが運ばれてきてびっくりしました。楽しみにしていた食べ方とは少し違いましたがおいしかったです。でもリンガーハットの方がおいしかったです(笑) 違う料理ですが、エビのすり身が入った揚げパンが出てきてそれが最強においしかったです！



富山県の立山に登ってきました！（堺営業所・千田雅之）

こんにちは、千田雅之です。先日、梅雨の合間を見て富山県の立山に弾丸日帰りで登ってきました。立山は富山県と長野県の県境付近にある3000M 超えの山で麓からケーブルカーとバスで登山口まで登ります。バスを降りるといきなりの絶景です。6月ということもあり、私は結構ペラペラの薄着で行ってしまったのですが、雪がまだまだ残っており、山頂付近の暴風も激寒で震えながらの登山となりました。高山はまだまだ冬山、完全になめていました。



飛ぶほど美味しく、手が止まりません！（本社・京谷貴朗）

こんにちは、京谷貴朗です。こだわりを持って自社ブランドでウイスキー等を販売している Kyoto Fine Wine and Spirits という酒販店があるのですが、ここが出しているコーヒーリキュールにハマっています。牛乳で割っても良いし、水割りで大人のアイスコーヒーにしても美味しいのですが、一番はバニラアイスにかけてアフオガードにして食べると飛ぶほど美味しく、夜な夜なアイスを食べる手が止まりません。この先、暑くなってくるので夜のデザートに非常におすすめです。



「Momoka Japan」をご存知ですか？（西淀川営業所・細川直昭）

こんにちは、細川直昭です。最近、個人的にハマっている YouTube チャンネルの話です。『Momoka Japan』というチャンネルをご存じでしょうか？日本人の女の子が色々な海外の人に日本食を食べてもらう、ただそれだけのチャンネルなのですが、皆さんがとにかく日本の文化の素晴らしさ、日本食の美味しさを語ってくれます。あまりにも身近すぎて忘れがちですが、日本は食も含め素晴らしい文化があるんだと再認識させられます。もし良ければ一度見てみて下さい。



中崎町の「ホルモン長岡」に行きます！（本社・吉田大晃）

こんにちは！吉田大晃です。もうすぐ暑い夏が近づいていますが、皆さんスタミナは大丈夫ですか？スタミナと言えば焼肉！焼肉と言えばホルモン！！という訳で今回は、大阪市の中崎町にございます、「ホルモン長岡」をご紹介します。完全予約制のこのお店。まだ行った事がありません…。ただ、独自調査によると、味良し！コスパ良し！雰囲気良し！の三拍子揃って優秀だという噂…。次回報告ができるようにこれから予約して行きます！！！！



■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままFAXしていただきますようお願い致します■

【発行者プロフィール】

太平洋建材株式会社 代表取締役社長 福井 盛太（ふくい もりた）

◆生年月日：昭和46年3月29日 ◆出身地：京都府 ◆趣味：下手くそなゴルフ

【発行元】

太平洋建材株式会社

・本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243

・西淀川営業所 〒555-0013 西淀川区千舟 1 丁目 2-25 Tel 06-6477-5272 Fax 06-6477-5150

・堺営業所 〒591-8022 大阪府堺市北区金岡町 2459-1 Tel 072-240-1147 Fax 072-240-1148

※もりたん通信のバックナンバーは、当社HPの“ニュース”のところでご覧いただけます！※

